



Stockmeyer Stiftung

P R E S S E I N F O R M A T I O N

18. Oktober 2004

„Hans-Jürgen Sinell-Medaille verliehen“

Die gemeinnützige Stockmeyer Stiftung hat in diesem Jahr die

„Hans-Jürgen Sinell-Medaille“

geschaffen. Sie will damit Persönlichkeiten auszeichnen, die sich im Sinne der satzungsgemäßen Ziele der Stiftung und der wissenschaftlichen Arbeit des Namens-trägers der Medaille in besonderer Weise hinsichtlich Verbraucherschutz, Lebensmit-telsicherheit und Lebensmittelqualität verdient gemacht haben.

Im Rahmen des 10. Workshops der Stockmeyer Stiftung am 19./20. Oktober 2004 in Bonn zum Thema „Das verordnete Lebensmittel“ wurde die Medaille an Professor Dr. Jürgen Baumgart als Auszeichnung für seine langjährige wissenschaftliche, praxis-bezogene Arbeit auf dem Gebiet der Mikrobiologie verliehen. Seine herausragenden Leistungen haben wesentlich zur Förderung der Lebensmittelsicherheit, des Ver-braucherschutzes und der Lebensmittelqualität beigetragen.